

2024-06-24

Infundadas las acusaciones de mi origen como diputada: Daniela Álvarez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://queretaro.quadratín.com.mx/infundadas-las-acusaciones-de-mi-origen-como-diputada-daniela-alvarez/>

CIUDAD DE MÉXICO. 24 de junio de 2024.- La diputada electa por el distrito 19 de la ciudad de México, Daniela Álvarez Camacho, calificó como falsas las acusaciones de una organización civil en su contra por presunta usurpación de identidad para su elegibilidad, por lo que, adelantó dará la batalla para que se haga respetar la voluntad de los votantes.

En un comunicado, la legisladora panista descalificó la acusación en su contra, ya que ella es originaria del pueblo de San Pedro Mártir y es representante por acción afirmativa de pueblos y barrios originarios desde el 2021.

«En una solicitud de información, el IECM entregó 1 de los 60 documentos que entregué acreditando mi origen de mi autoadscripción, calificada como persona originaria del Pueblo de San Pedro Mártir; lugar en el que nací hace 41 años, donde nació mi hijo, Patricio y donde he trabajado de la mano de la comunidad desde hace más de 20 años», aseguró.

La nota completa en [Quadratín México](#)